

CONCERT HAUT EN COULEUR AVEC LES CUIVRES DU BRASS BERRY



UN ÉTÉ À BOURGES. Hier soir. Lauréat de la vingt-deuxième édition du festival de brass bands qui s'est tenue à Amboise (Indre-et-Loire) en juin dernier, le Brass Berry était hier soir sur la scène du théâtre de verdure des Prés-Fichaux, dans le cadre d'Un été à Bourges.

Les percussions et cuivres des trente-cinq musiciens dirigés par Olivier Bougain ont fait voyager le public d'Amérique du Sud, avec *Brasilia*, pièce taillée sur mesure pour trombone, à la Grande-Bretagne avec *The Floral Dance*, extrait du film *les Virtuoses*.

Prochain rendez-vous ce soir, à 21 heures, au théâtre de verdure des Prés-Fichaux, avec Patrick Cabon Quartet (jazz). ■